

TEMOIGNAGE DE ANNE MATINA

Bonjour Madame Borello,

c'est avec une satisfaction certaine que j'ai écouté votre "positionnement" tout au long de vos différentes pages.

Quel plaisir d'entendre un "autre soi" constater que l'animal participe de l'optimisation de nos compétences relationnelles !

Il me plairait de vous regarder transmettre avec votre tempérament propre, d'observer le chemin que vous prenez pour accompagner chacun sur le chemin de la sincérité.

Votre sensibilité à la "sécurité" me paraît être un gage permettant d'oser l'authenticité alors que la vie a pu blesser chacun d'entre nous et nous faire douter que la confiance est possible. (les bonnes protections permettent les bonnes permissions => puissance de l'action juste et cohérente => paix, sérénité).

Plonger au cœur du monde sensible m'apparaît concourir à cette ouverture du cœur avec rigueur, volonté pour accueillir avec compréhension bien-veillante (qui veille au bien, au développement des qualités !).

Si la puissance du cheval est à la hauteur de la puissance d'être que l'on peut développer, je vous avoue que cela réveille des peurs chez moi. Pour ma part, je prendrais le risque de les regarder en face si l'humain qui me guide sur ce chemin dégage cette douceur ferme et attentive qui me permettra être moi-même y compris dans mes empêchements.

Voilà tout ce que m'évoque votre site. Une belle promesse de rencontre à laquelle j'ai déjà pu goûter en apéro cette année !